



■ Una muy mala. Fitch bajó dos escalones la calificación de la deuda de Pemex. Estaba en “BBB+” y la puso en “BBB-”.

El movimiento, explica un comunicado de la calificadora, se debe al “continuo deterioro” del perfil crediticio independiente de la petrolera mexicana.

¿Y eso qué significa? Preguntamos al doctor **Raymundo Tenorio**, analista financiero: “Que Pemex no es sujeto de crédito confiable. Ven dificultades para que cumpla con sus obligaciones. La generación de flujo es dudosa por sus altas contribuciones al gobierno”, respondió el especialista.

El hombre asegura que la petrolera requeriría inversiones de 15 a 18 mil millones de dólares anuales para regresar a niveles de producción que le permitan pagar.

Fitch explicó que BBB refleja un riesgo moderado de incumplimiento. En un comunicado advierte que la calificación puede caer aún más si continúan esas extracciones de efectivo hacia el gobierno.

“Las medidas de apoyo anunciadas por el gobierno para Pemex no son suficientes para compensar el deterioro en el perfil crediticio de la empresa”, puntualizó.

Por si algo nos faltara...